

## Sergio Gutiérrez pide a Noroña unidad y respalda a Ricardo Monreal



A la disputa por las acusaciones que hizo el coordinador de los senadores de Morena, Adán Augusto López, en contra de su homólogo en Cámara de Diputados, Ricardo Monreal por presuntas irregularidades encontradas en contratos por un monto de 150 millones de pesos durante la gestión del zacatecano, se sumaron los presidentes de ambas cámaras del Congreso.

Mientras el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña defendió la postura del senador, Adán Augusto López Hernández, este domingo el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, pidió a su homólogo abonar a la unidad.

"Estimado compañero Fernández Noroña, en estos momentos -para abonar a la unidad- es importante alejarnos de suspicacias, deslices o infidencia que contribuyan a una polémica mayor, que sólo es festejada por los opositores a la 4ta transformación".

A través de un mensaje en sus redes sociales, dijo que el coordinador de los diputados federales, Ricardo Monreal, "cuenta con el apoyo de sus compañeros, por ello: tengamos cabeza fría y privilegiemos el diálogo interno, fraterno y constructivo".

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



16-12-24

**LEGISLATIVO** 



El viernes 13 de diciembre Adán Augusto López, acusó en el pleno del Senado que denunciará ante la Auditoría Superior de la Federación irregularidades encontradas en contratos por un monto de 150 millones de pesos durante la gestión de Ricardo Monreal, quien hoy ocupa el cargo de coordinador de Morena de la Cámara de Diputados (baja), Noroña fijó su postura del caso en una videocharla y apoyó al tabasqueño.

https://www.24-horas.mx/2024/12/15/sergio-gutierrez-pide-a-norona-unidad-y-respalda-a-ricardo-monreal/